



© Andrea Beusch

Vom Himmel

Wie Goldplättchen
schweben sie zur
Erde – die
Inspirationen Gottes.
Dabei drehen sie sich
und hinterlassen
hauchdünne Spuren.
Wo sie mit Menschen
in Berührung
kommen, beginnt es
zu grünen und zu
blühen.
Du wirst nie erleben,
dass sie stillstehen.
Inspiration bewegt,
ermutigt, verändert.
Selbst das Warten
darauf bringt mit
seiner Unruhe schon
in Bewegung.
Geduld nur.
Es wird geschehen.
Gottes Einfälle sind
schon in der Luft.
Es bewegt sich etwas.
Neues geschieht.
Du erkennst es an
den strahlenden
Augen.

Brigitte Lob